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ＴＩＳ株式会社 

 

第 17期定時株主総会（2025/06/24） 質疑応答（要旨） 

 

2025 年 6 月 24 日開催の弊社「第 17 期定時株主総会」において、株主様からいただきましたご

質問とその回答は、以下の通りです。 

なお、事前質問につきましては、全てのご質問・ご意見に対し、議場において議長よりご回答

申し上げました。 

また、ご質問・ご意見およびご回答については、ご理解いただきやすいよう、一部要約、表現

の変更等を行っている箇所があります。 

 

１．事前質問（２問） 

質問：情報通信業界では大手 SIer 同士の統合や提携が相次いでいるが、ＴＩＳとして今後の業

界再編をどう見ており、どのような戦略的立ち位置を取る方針なのか教えてほしい。 

回答：当社グループは、ＴＩＳとインテックをはじめとする各社がそれぞれ強みを持ち、シス

テム開発から運用、サービス、ネットワークインテグレーションまで、幅広いサービス

をワンストップで提供できる体制を整えている。そのため、現状で当社グループが持っ

ている経営資源や強みが大きく不足しているとは認識していない。 

ただし、今後もお客様のニーズが多様化・高度化する中で、当社のサービスをより強化

する必要性はあると考えており、特に、決済領域のバリューチェーン強化など、サービ

ス分野の拡充が重要だと捉えているため、必要に応じ、Ｍ＆Ａなど積極的に検討したい。

また、成長市場であるＡＳＥＡＮ地域への展開も引き続き注力していく方針に変更はな

い。業界再編の流れの中でも、当社グループの強みを活かし、機動的・柔軟に対応でき

る体制を維持しながら、持続的な成長を目指したい。 

 

質問：当社グループの請負・派遣契約に関して、ビジネスパートナーからその取引条件等につ

いて意見があった。 

回答：個別のお客様に関わる事項であり、個別の取引案件について詳細は差し控えたい旨およ

び本事案について当社グループとして事実関係を把握し、適切に対応している旨を述べ、

また、当社は「パートナーシップ構築宣言」等に基づき、ビジネスパートナーとのパー

トナーシップ構築の妨げとなる取引慣行や商慣行の是正に積極的に取り組むこととして

おり、今後も当社グループとして、ビジネスパートナーとの取引条件に関して、ビジネ

スパートナーの意向も確認し、適切に対応していく旨説明を行った。 

 

２．会場における質疑応答 

当日、議場での質問はありませんでした。 

以 上 


